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书记、市长王岐山深入奥运工地，就奥运工程建设进展情况

进行调查研究。他强调，要以高度的责任感和使命感，穷尽

奥运工程建设中存在的问题，紧盯细节，按照“五统一”要

求，加快进度，确保奥运工程工期，为成功举办一届有特色

、高水平的奥运会奠定坚实的基础。 王岐山和副市长陈刚一

起，首先来到位于石景山区的北京射击馆施工现场，详细察

看了资格赛馆、决赛馆工程建设情况。接着，王岐山又深入

位于奥林匹克公园中心区的奥运村和数字北京大厦，察看工

程建设情况，并详细了解了设于数字北京大厦内的奥运技术

支持中心的建设情况。 随后的座谈会上，王岐山听取了

市2008工程建设指挥部办公室关于奥运工程建设进展情况的

汇报。王岐山对奥运工程建设工作所取得的成绩给予了充分

肯定。他说，2007年、2008年两年，摆在全市人民面前的头

等大事就是全力办好2008年奥运会。2007年是奥运筹办工作

的决战之年，我们要按照党中央、国务院和市第十次党代会

的要求，以高度的责任感和使命感，高质量完成奥运场馆和

相关配套设施建设。要按照安全、质量、功能、工期、成本

“五统一”的原则和节俭办奥运、“阳光奥运”的要求，加

快工程建设进度，确保奥运工程建设工期。 王岐山强调，

市2008工程建设指挥部办公室承担着奥运会基础设施和硬件

环境建设任务，责任非常重大，时间非常紧迫，丝毫不能大

意和松懈。奥运工程建设越靠后，任务越艰巨，困难会越多



。要进一步加大工作力度，排除千难万险，把工作做得细之

又细。对于工程建设过程中遇到的困难和问题，要早发现、

早报告、早处置、早解决。奥运工程要坚持质量第一的标准

，对光缆、电缆等基础设施的建设必须做到万无一失。要穷

尽问题，紧盯细节，为成功举办有特色、高水平的奥运会提

供坚实的物质保障，为奥运会圆满成功垫好“第一块砖”。 

王岐山指出，在奥运工程建设过程中，既要充分发挥体制优

势，又要努力克服体制弊端。要将奥运筹办工作向战时体制

转变，加强部门之间的协调和配合，尽快建立起市2008工程

建设指挥部办公室和奥组委相关部门之间的有效运作体制。 

王岐山要求，要抓紧做好相关拆迁工作，既要充分保障群众

利益，又要确保奥运工程工期不受影响。要深入群众，做细

工作，摸清情况，努力做到情况明。要紧密依靠群众，充分

相信群众。要依靠属地政府和相关单位，努力取得广大居民

和中央有关部门的理解、支持和配合。 市政府秘书长黎晓宏
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